

だい だい だいす じょうがくしょうがっこう 大・大・大好きな城岳小学校のみなさんへ

じょうがく こ げんき
城岳っ子のみなさん、元気にしてますか？

かあ し りんじ
お母さんやお父さんのメールでお知らせしましたが、臨時
きゅうこう いちしゅうかん の りゆう ぜんかい てがみ か
休校が一週間延びました。理由は、前回のお手紙にも書き
ましたが、新型コロナウィルスがとてもとても広がっている
からです。もう、知っているかと思いますが、沖縄県の感染
レベルが昨日、「最高レベルの4」になりました。なので、
なはしいがい しょうがっこう やす
那覇市以外の、たくさんの小学校もお休みです。

せんせい あ たの
先生たちも、みんなに会えるのを楽しみにしていたのです
が、やはりみんなの命、安全が第一です。なので、臨時
きゅうこううちゅう ともだち あそ がまん
休校中はお友達と遊ぶのも、我慢してほしいです。

らいしゅう かくがくねん がくしゅうかだい やす つづ
来週は各学年から、学習課題が出されます。お休みが続
いてお勉強のことも気になっています。校長先生も、ぜひ、
りんじきゅうこううちゅう べんきょう がんば おも
臨時休校中は、お勉強も頑張ってほしいと思っています。
いろいろ作戦も考えているので、お楽しみに。（*^_^*）

れいわ ねん がつ にち きん
令和2年8月14日（金）

なはしりつじょうがくしょうがっこう こうちょう みやさと ひさこ
那覇市立城岳小学校 校長 宮里 寿子

